

Communiqué de Presse

La Clinique de La Source se fait ravalier la façade !

L'avenue Vinet a désormais un tout autre visage grâce aux dernières transformations opérées sur la façade de la Clinique de La Source. Comme à son habitude, c'est avec enthousiasme et générosité que Michel R. Walther, Directeur général et son équipe ont célébré l'événement en compagnie d'un grand nombre d'invités. Parmi eux, le Conseiller d'état, Chef du département de la santé publique, M. Pierre-Yves Maillard et Dr Claude Willa, Président de la Fondation La Source.

Après de nombreux travaux d'envergure répartis sur plusieurs années, comme par exemple la rénovation complète de la maternité ou la mise en service d'un nouveau bloc opératoire High tech, la Clinique a décidé de faire peau neuve en mettant au concours la transformation de ses façades Sud. Une attente partagée tant par les riverains que par les automobilistes, et le résultat est sans appel. Une réussite à la hauteur de celle de l'établissement.

En Juin 2007, après avoir minutieusement étudié les 8 propositions reçues, le jury a d'abord sélectionné 3 finalistes, puis a finalement attribué le mandat au bureau d'architecture Richter & Dahl Rocha de Lausanne.

A l'aboutissement, une façade en verre sérigraphié qui donne l'illusion de vagues et harmonise merveilleusement bien l'entier de la surface extérieure. En plus de l'originalité et de l'esthétisme, ce projet « La vie est un long fleuve tranquille » ne néglige aucunement d'autres aspects primordiaux d'une telle opération : amélioration de l'isolation thermique et phonique ou facilité d'entretien sont venus entre autre enrichir le projet.

Amorcés à l'automne 2008, les travaux se sont échelonnés au fil des semaines jusqu'à l'inauguration du 5 mars. La kyrielle d'invités a ainsi pu constater que cette nouvelle enveloppe, est bien plus qu'une nouvelle façade. Elle reflète parfaitement la philosophie de la Clinique. Un établissement sérieux, compétent, attractif et chaleureux qui n'a de cesse de se développer avec harmonie et modernisme, grâce à un personnel engagé et dynamique.

Cette inauguration s'inscrit par ailleurs dans un programme 2009 riche en réjouissances pour l'Ecole La Source. Tout au long de l'année, des festivités marqueront les 150 ans de l'Ecole sur le site de la HES et également sur celui de la Clinique. Une conjonction d'événements parfaitement logique entre ces deux institutions puisque la première a donné naissance à la deuxième en 1891. Sous la conduite de Michel R. Walther pour la Clinique et Jacques Chapuis pour l'école, ces deux établissements sont placés au tout premier rang de leur spécialité en Suisse romande.

18/02/09 TMP-ET